



CONFIDENCIAL

Cierre a todo vapor en San Lázaro

Al "cuarto para las doce", los diputados meterán a fondo el acelerador –según definieron ayer los jefes parlamentarios– y, en sus últimos tres días de trabajo, incluirán en su *sprint* final seis temas de efemérides, 16 dictámenes de reformas en diversos temas, entre ellos la prisión preventiva al delito de feminicidio en grado de tentativa y un amplio paquete de puntos de acuerdo aún sin definir la cantidad. Y el jueves, para cerrar su periodo de sesiones –aunque la ley marca que debiera ser el sábado 30– podrían, ahora sí, taaaal vez, si nada ocurre, recibir en privado a la titular de la SEP, Delfina Gómez.

Que no habrá tregua en la 4T

Cuentan en la sede nacional de Morena que "el PRI ya está pidiendo tregua en Hidalgo, pero en nuestro movimiento ya no habrá treguas". Desde las oficinas de **Mario Delgado** cuentan que, "como ternurita", la candidata tricolor al gobierno estatal, Carolina Viggiano, le ofreció a AMLO: "¡Yo le entro con usted para que los adultos mayores reciban mucho más!". Sólo que Delgado estimó ayer, desde su despacho de la CDMX, que en aquella entidad "tenemos una ventaja muy sólida de 2 a 1". Y como en sus pizarrones marcan "ventajas" también en Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, y "un poco menor, pero vamos arriba" también en Durango y Aguascalientes, anticipan sus colaboradores que "la exhibición pacífica de los traidores a la patria en el paredón pacífico va con todo y sin tregua".

¿Nada qué presumir?

En la Ciudad de México, reducción de 64% de los homicidios, 11.9% del robo de vehículos y 4.8% del robo de vehículos con violencia, festejaron ayer la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, y sus funcionarios, así como la fiscal capitalina, Ernestina Godoy. Pero más que las cifras alegres de los funcionarios, llamó la atención que no mereció una sola mención la violencia y desapariciones de mujeres, ni mucho menos la incidencia de feminicidios, hechos que prevalecen tanto en la capital como en el resto del territorio nacional. Y eso que la jefa de Gobierno es feminista, ¿qué tal si no?

¿Nada qué presumir?

En la Ciudad de México, reducción de 64% de los homicidios, 11.9% del robo de vehículos y 4.8% del robo de vehículos con violencia, festejaron ayer la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, y sus funcionarios, así como la fiscal capitalina, Ernestina Godoy. Pero más que las cifras alegres de los funcionarios, llamó la atención que no mereció una sola mención la violencia y desapariciones de mujeres, ni mucho menos la incidencia de feminicidios, hechos que prevalecen tanto en la capital como en el resto del territorio nacional. Y eso que la jefa de Gobierno es feminista, ¿qué tal si no?

Periodo extra para cannabis

El líder de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, quien anduvo ayer 'echando gallo' y bohemia en las inmediaciones del Senado con varios compositores mexicanos, abrió la posibilidad de que, una vez que cierre el periodo ordinario de sesiones, pudiera abrirse un periodo extraordinario para aprobar la regulación del cannabis, pues, explicó, a pesar de que se ha realizado un gran esfuerzo para sacarla adelante, "no hemos logrado, hasta este momento, ponernos de acuerdo". Palabras más, palabras menos, la regulación del cannabis no tiene para cuándo.

Así se batea... a los ambientalistas

Mientras ambientalistas y artistas se desgañitaban afuera de Palacio Nacional, el presidente **López Obrador** se preparaba para salir a *macanear*, pues apenas aquéllos se retiraron, el jefe del Ejecutivo federal salió hacia el deportivo, como lo ha hecho en los últimos meses, luego de que le realizaron un cateterismo. Y hablando de ambientalistas, a Arturo Islas, que anduvo muy activo frente a los medios, quizá le pasaron mal el guion, pues aseguró que el mandatario canceló el encuentro con una hora de anticipación, cuando ello se dio a conocer 17 horas antes.

¿Una delfina para el Edomex?

Huidiza, como es su costumbre cada que ve cámaras, la maestra **Delfina Gómez**, secretaria de Educación, apenas comentó a los medios, a las afueras de Palacio Nacional, que el regreso a clases tras las vacaciones de Semana Santa estuvo "bien", y anunció que hoy, en la conferencia matutina del Presidente, dará a conocer más detalles al respecto. Lo que no quiso aclarar es cómo está el asunto de sustituir los grados escolares por etapas de aprendizaje, y si está por hacer las maletas para dejar la SEP y lanzarse a fortalecer el territorio mexiquense con miras a 2023, pues el destape como *corcholata* oficial de Morena, por parte del Presidente, es el único aval que necesitaba.